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美國陸軍徵兵 開展新的事業
      有 150 個行業選擇，無需職業經驗。50+個醫療行業事業選擇， 律師、文秘、建築、
飛行員、IT網絡...99%的軍隊工作跟一般市民工作相同(培訓期間按軍銜發工資)。

資格: 17~35歲，無犯罪紀錄，身體健康，綠卡、公民身份均可加入。
在訓練合格成為正式軍人以後，由美國陸軍為你直接申請入籍

每年學費補助$4000美元 
陸軍軍人可以在服役期間完成學位
教育福利可以用於軍人自己或給家人使用
Montgomery GI Bill達到$48,000美元
Post 9/11 GI Bill達到$80,000美元
醫療和牙醫學校有全額獎學金，另有高達
$65,000美元的學生貸款償還。

非常有競爭力的月薪，加上額外補助
高達$40000美元的獎金
包括家人在內的全方面醫療保障
每年有30天帶薪假期，假日不包括在內
20年退休，直接拿退休金。
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范士官 SSG Xian S. Fan 
手機: 281-740-0932 
IG: Staff_sergeant_fan

德州嚴限墮胎權德州嚴限墮胎權 美司法部提訴稱牴觸憲法美司法部提訴稱牴觸憲法
（中央社）美國德州實施 「德州心跳法」 ，

幾乎完全禁止妊娠6週之後墮胎。司法部履行總
統拜登先前誓言捍衛墮胎權的承諾，今天對德州
提起訴訟。

美國司法部長賈蘭德（Merrick Garland）
對媒體表示： 「（德州）這項法律明顯有悖於憲
法。」

他說： 「所有美國人，不管政治傾向或所屬
政黨為何，都應為這種想牴觸美國憲法的計畫感
到擔心。」

最高法院於1973年創下重要案例的 「羅訴
韋德案」 （Roe vs. Wade）中，裁定女性墮胎
權受保障，但保守共和黨人領導的數州試圖以立
法的方式來限縮墮胎權，多數在南方。

法院經常擋下限制墮胎的企圖，但最高法院
大法官在共和黨籍前總統川普執政期間從自由派

轉為保守派占多數，上週決定不阻止德州制定限
制墮胎的相關法律，民主黨籍的拜登政府下的司
法部即採取反制動作。

拜登上週抨擊最高法院的決定，矢言極盡政
府之力加以推翻。司法部已向美國德州西區聯邦
地區法院提告，希望取得禁止實行 「德州心跳法
」 的強制令。

「德州心跳法」 （Texas Heartbeat Act）
於今年9月1日生效，禁止女性在儀器可偵測到
胎兒心跳之後墮胎，通常是在懷孕第6週，然而
許多女性這時還不知道自己懷孕。此外，因性侵
或亂倫而懷孕的情況也不能例外。

根據美國民權聯盟（American Civil Liber-
ties Union）數據，德州約85%到90%的墮胎女
性至少懷孕6週。

德州共和黨籍州議員通過的法案，允許大眾

控告在懷孕第6週後實行墮胎手術的
醫師或任何促成手術的人。

賈蘭德表示： 「截至目前，這項
法律已達到預期效果。由於法規導致
墮胎診所開業的風險過高，提供墮胎
手術的人已歇業。這讓德州女性無法
行使憲法賦予的權利。」

賈蘭德還批評法律條文允許普通
公民告發，若檢方成功起訴被告，告
發人可獲1萬美元獎金。他說： 「這
項法令授權完全沒有私人聯繫或損害
的一般公民去當賞金獵人。」

美國民權聯盟生殖自由計畫副主
任阿米力（Brigitte Amiri）樂見司法
部採取行動，她說： 「在德州和全國人人都能行
使墮胎權之前，我們不會停止。」

共和黨籍德州州長艾波特（Greg Abbott）
辦公室則表示： 「德州通過了法律，確保每個有
心跳的孩子生命都能免於墮胎的摧殘。」

((路透社路透社))
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President Biden will push for new
vaccine mandates and testing as
part of an approach to end the
pandemic. He has received a
new briefing from his public
health team in the Oval Office.

President Biden will make a new
push toward mandating vaccines
including to federal employees
and private businesses to
mandate shots for their
employees.

According to a new survey,
President Biden’s poll numbers
have dropped 10 % since last
year from 62% to 52%. At the
same time, his overall approval
rate has slipped into negative
territory since the chaotic
withdrawal from Afghanistan and
the slow economic recovery.

As schools opened and the
students came back to class,
battles over masks and vaccine
requirements for older students

have erupted in schools all over
the country.

Health officials predict that it will
be at least several months before
vaccines will be authorized for
children under 12.

The White House said there won
’t be a mandated vaccine
passport, but it has been pushing
other ways to increase the
vaccination rate.

According to hospital records,
most people got COVID-19
because they didn’t get
vaccinated. We really don’t
understand why so many people
still don’t believe the scientific
evidence and refuse to get
vaccinated.

Today our community is already
facing so many problems. If the
pandemic still continues here,
how can we survive and ever
return to our normal life?

0909//1010//20212021

New Vaccine MandateNew Vaccine Mandate
Are ComingAre Coming

隨著疫情擴散，拜登總統正在考慮在秋天
後強制施打疫苗，以阻止病毒之猖獗。

總統正在聽取醫療專家之意見，如何加強
疫苗之注射，尤其對联邦政府之員工。

根據華府邮報之民意調查，到八月底為止
，民眾對拜登處理疫情之民意支持已經降到百
分之五十二，比去年同期下降了十個百分點
，對疫情之挑戰是拜登最主要的施政方針，
對他做的政治聲望有密切的影響。

醫療專家們認為，疫情難予控制之區域還
是在学校及私人企業㘯所，自從九月份開學以
來，許多學生還在爭辯是否要戴上口罩，這
些中小學校正面對病毒之威脅，對於注射疫苗
給十二歲以下孩童還得等上幾個月。

從医療數字顯示，目前患有重症及死亡
者，百分之九十以上皆未接種疫苗，這真是
令人難予置信和費解之事。

我們認為，那些仍然拒絕接種者是項極為
自私而又害別人的不智行為。

今天我們面對的問題已經夠多了，我們大
家應該團結一致來對付病毒回到正常的生活方
式，否則，以後的日子真是難予面對。

拜登總統再度向疫情宣戰拜登總統再度向疫情宣戰
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（綜合報導）今年是著名的9•11恐怖襲擊發生20週年，對
美國人來說，至今它都是可以與珍珠港事件比擬的國家創傷。而
對於全世界來說，它也是史無前例的一次人道主義災難，並深刻
影響和塑造了我們今天的社會。無論你當時是否在現場或遠方親
歷了這一歷史性的時刻，今天讓我們隨《鏡報》一起回顧一下作
為美國最重要國際盟友的英國，其女王伊麗莎白當時對此事件作
出了怎樣的反應。

英美兩國多年以來都保持著一種特殊的緊密關係，因此20
年前那起令人髮指的9/11恐怖主義襲擊引起的席捲全球的軒然
大波中，受衝擊最大的非英國莫屬。在襲擊發生當天，紐約和華
盛頓特區的遇難者中就有67名英國人，數量僅此於美國人。

暴行發生幾天后，英國女王下令在白金漢宮內為死難者舉行
悼念儀式並降半旗致哀，她在現場發表的那篇感人至深的致辭表

明了英國與美國人民休戚與共的決心與意志，令當時的所有美國
的聆聽者潸然淚下。

據當時《每日電訊報》(Telegraph)報導，在2001年9月13日
白金漢宮侍衛當天的換崗儀式中，女王陛下命令其科爾德斯特里
姆警衛軍團奏響美國國歌。這是該儀式中軍樂團第一次演奏《星
條旗之歌》。

從當天的影像中，可以看到大批民眾聚集在白金漢宮，和著
音樂低聲吟唱，有人甚至拭著眼淚並將手放在胸前。

來自舊金山的美國人珍妮•李(Jenny Lee)當時就在現場，她
向《每日電訊報》表示：“女王的行為真的令我非常感動。儘管
我距離故鄉千里之遙，此時我卻能感到英國與我們同在。”

襲擊發生9年後，女王與現在已故的菲利普親王於2010年共
同訪問美國紐約市。當時他們參觀了歸零地，女王還在世貿中心

遺址為襲擊的遇難者敬獻了一枚花環。隨後他們又參觀了位於曼
哈頓金融區漢諾威廣場(Hanover Square)內的一座花園，這裡是為
紀念9/11中遇難的英國人而修建的。

在此次訪問中，女王還在聯合國大會上發表了一段8分鐘的
演講，她指出：“或許一直以來，實現和平的持續才是作為領導
人最艱鉅的工作。”

伊麗莎白女王雖不是英國的實際領導者，但每當有重大事件
發生時，英國甚至全世界的人們都會情不自禁地看向這位尊貴的
長者，似乎希望從她身上尋求某種令人平靜和堅定的力量。而歷
經近一個世紀歲月的女王也從未讓人失望，每次都會用自己的言
語和行動為世人給予勇氣，作出表率。在今天這樣的紀念日，譯
者希望女王長壽康健，而世界再無戰亂與死傷。

英國女王對英國女王對99••1111遇難者的感人悼詞令遇難者的感人悼詞令
美國人聞之落淚美國人聞之落淚

（綜合報導）世界衛生組織（WHO）官員對
新冠疫苗終結疫情的能力變得悲觀，因變種病毒
的出現會令群體免疫的希望破滅。

據法國傳媒報導，世衛歐洲區域辦事處主任
克魯格（Hans Kluge）10 日向記者表示，新冠病
毒（SARS-CoV-2）可能會存在多年，衛生官員
現在必須預測如何逐步調整疫苗接種策略，尤其
是關於接種加強劑的問題。

5月，克魯格曾稱“一旦我們達到至少70%的
疫苗接種率，疫情就會結束”，但到如今，克魯

格承認由於包括德爾塔Delta在內的新變種病毒出
現，它們更具傳播力，情況已發生變化。

他認為隨著情況變化，接種疫苗的首要目的
已是預防重症，也就是降低死亡率。

克魯格稱：“如果我們認為新冠病毒將繼續
變異，並與我們同在，就像流感一樣，那麼我們
應要預期如何去逐步調整疫苗接種策略，以應對
傳播，並收集有關加強劑接種影響的珍貴數據。
”

世衛官員對疫苗能夠結束新冠疫情表悲觀世衛官員對疫苗能夠結束新冠疫情表悲觀
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I01-John Lee李元鐘保險2567B_16

已發表19萬字保險專欄，
www.johnleeins.com 歡迎索取

7001 Corporate Dr. #201. Houston, TX 77036（華埠大廈）
電話: (832) 500-3228請找謝經理

李元鐘保險
我們擁有最多美國政府認證的
各項保險專業證照、得獎無數

美國保險碩士、台灣淡江保險學士

美國及台灣前十大保險公司理賠專員

汽車、房屋、商業、人壽、醫療、老人保險

希臘疫苗完全接種率為為5555%%
加強針預約平臺將開放放

漢堡港上半年對華集裝箱
吞吐量增長14.2%

綜合報導 記者從德國最大港口漢堡港獲悉，2021年上半年，漢堡

港的海運貨物吞吐量總體上呈現出積極的發展趨勢。其中，漢堡港同其

最大貿易夥伴中國的海運集裝箱吞吐量實現了14.2%的增長(同比，下同)

，達到130萬標準箱。

"我們註意到，漢堡港的總吞吐量呈現出了積極的上升趨勢，已經

進入了恢復階段。然而，由於疫情影響，還無法完全彌補去年吞吐量的

下降。漢堡港營銷協會(HHM)董事阿克塞爾· 馬特恩(Axel Mattern)解釋說

："不斷發展的進出口經濟、強勁的消費需求以及我們在漢堡港提供的

廣泛的班輪服務，共同促成了目前穩定的增長態勢。”

據悉，漢堡港普通貨物和散裝貨物的處理速度在第二季度明顯加快

。在前六個月，海運貨物總吞吐量達到6350萬噸，增長3.8%。集裝箱吞

吐量增加了5.5%，達到430萬TEU(20英尺標準集裝箱)。經過前兩個月

的緩慢起步，3月和第二季度集裝箱吞吐量增長迅猛。散裝貨物處理量

為1930萬噸，同時保持繼續發展的積極勢頭，實現了3.3%的增長。

美國仍然是漢堡的第二大市場，也保持著增長的趨勢，達到30.3萬

個標準箱(+5.3%)。前6個月集裝箱處理量呈正增長趨勢的其他國家有瑞

典(+5.3%)、韓國(+2.4%)、波蘭(+14.4%)、巴西(+16.1%)和丹麥(+6.4%)。

海運集裝箱處理方面的這些可喜的發展成果，抵消了今年上半年與其他

國家的負增長。

“在漢堡海運集裝箱運輸的前10個貿易夥伴中，都呈現出了明顯的上升

趨勢，有7個國家已經處於增長的過程中。在三個目前還處於下降中的國家

中，我們也看到了穩定和輕微的復蘇的勢頭。總體而言，我們預計下半年漢

堡環球港口的海運貨物處理量將繼續增長。”馬特恩強調說。

巴西確診病例累計超2089萬例
聖保羅市為老年人接種疫苗加強針

綜合報導 巴西衛生部公布的數據顯示，當天巴西新增新冠肺炎確

診病例9154例，累計確診20899933例；新增死亡病例182例，累計死亡

583810例；累計治愈19894660例。

巴西最大城市聖保羅市從6日起開始為60歲以上的老年人接種第三

劑新冠疫苗(加強針)，當天優先接種者為90歲以上的人群。此外，該市

當天還為12歲至14歲的青少年接種新冠疫苗。

目前，巴西人口第一大州聖保羅州新冠疫情出現好轉。該州衛生廳

的數據顯示，近期該州新冠患者住院率和重癥監護病房(ICU)床位占用率

持續下降，特別是在8月28日至9月3日期間，全州645個城市中有432

個未記錄新增新冠死亡病例。

裏約熱內盧市市長愛德華多·帕埃斯(Eduardo Paes)6日表示，該市從8日

起將恢復為14歲至16歲的青少年接種新冠疫苗。此外，該市從9月15日起將

正式實施“疫苗護照”防疫措施，規定民眾進入該市公共場所時需出示接種

至少一劑新冠疫苗的紙質證明，或是“疫苗護照”電子版證明。

根據巴西各州衛生廳公布的統計數據，在過去7天內，巴西日均新

增確診病例20943例，比兩周前數據下降了26%；日均新增死亡病例603

例，比兩周前數據下降了17%。

目前，巴西全國新冠疫苗接種速度加快。據巴西媒體統計，截至6

日20時，巴西全國已有1.34億人接種了第一劑新冠疫苗，占總人口的

63.23%；有6733萬人完成了兩劑疫苗的接種，或接種了只需註射一劑的

新冠疫苗，這些全面接種者占總人口的31.57%。

希臘國家公共衛生組織宣布，過去

24小時希臘新增2807例新冠患者，目前

累計確診605158例；新增死亡38例，累

計死亡13971例。

加強針預約平臺9月14日開放
希臘衛生部初級保健秘書長馬裏奧

斯· 希米斯托克利斯6日宣布，從9月14

日起，免疫功能低下的約28.5萬人可以

通過官方網站，進行第三劑加強針新冠

疫苗的在線預約。

希臘國家疫苗接種委員會主席瑪麗

亞· 西奧多裏杜在當天的疫情通報會上說

，60歲以上的老人、養老院中的居民和

工作人員，也將會被陸續納入需要接種

疫苗加強針的人群範圍。她還指出，目

前年齡在12到17歲的青少年的新冠病毒

感染率正在明顯增加。

根據希臘官方的統計，截至6日下

午，該國已有578萬人完成了疫苗接種

，這意味著55%的希臘人已經獲得了保

護。但希臘成年人口的疫苗完整接種率

僅為64.2%，而歐盟平均值是70%。

兒科醫生將獲準向
青少年註射疫苗

為了讓更多的青少

年加入新冠疫苗接種計

劃，希臘政府周 7日示

，將授權在公立醫院和

私立醫療機構中的兒科醫生，對12至17歲

的青少年進行疫苗註射。

希臘總理米佐塔基斯在7日舉行的政府

會議上說，在一些技術細節解決後，政府將

在未來幾天發布官方決定，為兒科醫生向青

少年提供疫苗接種服務鋪平道路。

衛生專家也表示，由於兒科醫生在不少

希臘家庭中扮演家庭醫生的角色，家長們會

向他們咨詢是否應該給自己的孩子接種疫苗

，因此在青少年的疫苗接種方面獲得兒科醫

生的配合至關重要。

簽發、使用虛假證明將被處罰
希臘衛生部6日晚向希臘議會提交了的

一項修正案，醫生和其他醫療機構工作人員

簽發偽造的新冠疫苗接種或康復證明將被判

有罪，每次欺詐行為將被處以5000歐元的

罰款。對於持有並使用虛假證明的個人也

將會被處以罰款。對於繼續雇用未接種新

冠疫苗的工作人員的醫療機構和養老院，

也將面臨嚴厲的罰款。

該法案還規定，大學醫學院和護理學

校的教師和學生必須接種疫苗，對於拒絕

接種疫苗的教育工作者，將會被無薪停職

直到他們接種疫苗為止。

此外，這一修正案還賦予醫療機構、

養老院和殘疾人護理機構的雇主有拒絕未

接種疫苗員工繼續在其崗位上工作的權利

。當局還將對每一名未接種疫苗的工作人

員處以1萬至5萬歐元的罰款。此後，如

果再發現仍未接種疫苗，每次罰款將增至

2萬至20萬歐元。

德改用住院率作為疫情監測指標
官方稱疫苗接種率仍過低

隨著德國國會日前完成對

傳染病防治法的修訂，德國今

後動態調整防疫政策的主要參

考指標將不再是“平均每十萬

人七日累計新增確診病例數”

，而將改為新冠住院率。德國

聯邦衛生部長施潘8日警告稱

，如果希望平穩度過今年冬季

的話，德國當前近62%的疫苗

完全接種率仍然過低。

德國疾控機構羅伯特· 科赫

研究所當天公布的新增確診感

染新冠病毒人數

和新增死亡人數

分別為 13565 人

、35人，截至當

天 累 計 確 診

4030681 人、死

亡 92448 人。該

機構當天發布的

住院率指數(即

過去七日內平均

每十萬居民有多少人因感染新

冠而住院)為1.79，這一指標將

取代此前官方用於監測疫情嚴

重程度的唯一指標“平均每十

萬居民七日累計新增確診數”

，成為德國政府決定是否加碼

防疫措施的重要參考依據。

截至目前，德國已接種1

億 302萬劑次新冠疫苗，共有

51207077人實現完全接種，占

該國總人口數的61.6%。

施潘當天在柏林出席疫情新聞

發布會時作出上述表示。他稱

，疫苗接種率對於德國今年冬

季的疫情形勢發展起到決定性

作用。

“接種、接種、接種。”

施潘強調，接種疫苗不僅是遏

製第四波疫情、遏製德爾塔等

變異毒株擴散的唯一途徑，同

時也是人們真正走出新冠大流

行的唯一道路。“我們已經掌

握了重獲自由和重回常態的手

段，那就是疫苗接種。”

針對德國當前持續低迷的接種

速度，德國醫師協會主席萊因

哈特呼籲官方重新設計推廣疫

苗接種的傳播策略，包括推出

更具有針對性的傳播手段、降

低新冠疫苗接種門檻等措施，

以說服那些意願較低的人選擇

接種。

“史無前例的大審判！”
法國開審2015年巴黎系列恐襲案

綜合報導 2015 年巴黎系

列恐襲案審理工作當天在巴

黎開始。有評論認為，盡管

法國因該案警鐘長鳴，但未

來仍要面對持續轉型的恐怖主

義威脅。

巴黎系列恐襲案的審理被

法國媒體稱為“世紀審判”

。法新社稱，在長達4年半、

跨 19 國詳細調查後，巴黎法

院於8日開庭審理此案，整個

審理過程預計將持續9個月，

4.7 萬份文件堆疊起來有十余

層樓的高度。由受害者或其

家屬組成的原告方多達 1765

人，其中數十人將作為證人

出庭。案件律師團隊人數超

過330人。20名被告將受審，

14 名被告將出庭受審，其中

包括唯一未被擊斃的襲擊者、

法國人薩拉赫· 阿蔔杜勒-薩拉

姆。另有 6 人將缺席審判，

其中 5 人已死亡。報道稱，

阿蔔杜勒 -薩拉姆是本案的

“頭號公敵”，其余 19 名被

告則是為恐襲提供後勤協助

的嫌犯。

法國電視二臺稱，巴黎法

院特別耗資750萬歐元打造了

一間可容納550人的“大審判

廳”。這也是法國有史以來最

大的庭審聽證廳。庭審過程將

通過視頻、網絡及廣播現場直

播。部分原告表示，盡管阿蔔

杜勒-薩拉姆極可能拒絕與法庭

合作並保持沈默，他們希望在

經歷噩夢近6年後與他進行面

對面的直接交流，以“翻過一

頁”。

報道稱，預計9月28日，

約300名襲擊事件受害者和幸

存者的親屬將開始做證，這是

本案審理的一個聚焦點。恐襲

時在任總統奧朗德將於11月以

證人身份出庭做證。

報道稱，法國內政部長

達爾馬寧日前已經要求各地

警方在案件審理期間保持高

度警惕，特別是加強對宗教

場所、教育機構和大型集會

的安保工作，防止發生恐怖

襲擊事件。《環球時報》記

者註意到，8 日，巴黎警力

顯著加強，多地有持長槍警

員戒備。

2015年11月13日晚，巴黎

法蘭西體育場、巴塔克蘭劇院

以及數家餐廳酒吧遭遇系列自

殺式襲擊和槍擊事件，共造成

來自26個國家的130人死亡，

超過 350 人受傷。極端組織

“伊斯蘭國”隨後宣稱對襲擊

事件負責。2015年巴黎系列恐

襲不僅是法國自二戰結束以來

遭遇的最嚴重恐怖襲擊，也是

極端組織“伊斯蘭國”在歐洲

製造的傷亡最慘重的恐怖襲擊

事件。
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國際原子能機構幹部訪日
要求就核汙水排海提供信息

綜合報導 正在日本訪問的國際原子能機構(IAEA)副總幹事兼核安全

和安保司司長莉迪· 埃夫拉爾，於當地時間7日訪問了日本經濟產業省，

就東京電力福島第一核電站汙水排海一事表示，“要保證安全性，需要

基於詳細的信息對排放計劃進行討論”，要求東電和日本政府提供相應

的信息。

據報道，在與相關省廳交換意見中，埃夫拉爾強調稱，將根據IAEA

安全性相關標準，“從放射線和環境安全的角度實施監控”。有關隨著

排放入海的評估對象及其方法，她表示，通過對詳細信息展開討論，可

以進行具有透明度的評估。

日方由經產省原子能事故災害處理審議官湯本啟市和外務省裁軍不

擴散及科學部長本清耕造等人出席。本清稱，核汙水在國內外引發關註

，“必須基於科學依據發布正確信息。”

此外，會上還就處理水所含的放射性物質氚活度測定的手法，以及

實施時間進行了磋商。

經產相梶山弘誌在內閣會議後的記者會上稱：“由IAEA發布信息，

對於提高日本舉措的透明度和信賴度來說是有效的。將繼續全面合作以

得到妥當評估。”

2011年3月11日，日本福島縣附近海域發生9級特大地震。受此影

響，福島第一核電站1至3號機組堆芯熔毀，東京電力公司持續向1至3

號機組安全殼內註水以冷卻堆芯並回收汙水。

2021年4月13日，日本政府正式決定將上述核汙水經過濾並稀釋後

排放入海，排放時間預計將持續20年至30年。

日本放送協會(NHK)此前報道稱，相關人員透露，日本政府和東京

電力公司已基本敲定，未來將通過修建海底隧道，把福島核電站汙水引

流到距離海岸1公裏附近的海中排出。

人祭新證據
韓國新羅王宮月城遺址發現人體骨架

綜合報導 韓國國立慶州文物研

究所表示，近期在新羅王宮月城西

城壁門遺址周邊，發掘出了一具推

測為四世紀中葉的女性人體骨架，

時隔4年再次發現古代以人做祭品

的證據。

2017年，在距離上述人骨出土地

點僅50厘米的地點，曾出土過一對

50多歲男女的人體骨架，這被認定

為韓國最早的人祭事例，也被評價為

證明“人祭建墻”這一祭祀禮儀的重

要資料。

據推測，骸骨主人系女性，身高

約135厘米，年齡約20多歲，死前沒

有抵抗痕跡，死後被埋入淺坑後覆蓋

草和木板。死者身上戴有彎玉狀玻璃

珠項鏈和手鐲，左手指間有一顆桃核

，頭部旁邊有兩個交疊的陶器。人骨

旁還發現了馬、牛、鹿、豬骨等牲祭

痕跡。

專家還認為，2016年在同一地

點找到的 5歲幼童骸骨也很可能是

人祭者之一，並據此推斷出當時以

人作“人柱”建墻的祭祀風俗，且

被用作人祭者的年齡、性別和體格

各異。

研究所還認為，1985年和 1990

年在距離此次發掘地點約10米處發

現的20多具人骨也很有可能是人祭

者，但因考證資料不足而難下定論。

另外，研究所方面表示，此次發

掘項目的另一項成果是掌握了月城的

建造時間和過程。
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寫手招聘隨處可見 圈中人反嘆錢難賺

“今晚的內測五等二，還需要找兩個玩家上
車。找到人後拉群，晚上8點開車。”見

到楚庭推理工作室創始人Tracy時，她正與廣州零
道推理探案館店長老薛討論晚上測試劇本的細節，
“上車”指參與遊戲，“開車”即開局，測試並不斷
修改完善則是劇本正式發行和店家在劇本推出市場前必

須經歷的環節。
2018年從狼人殺轉型經營劇本殺店舖的Tracy，如今是

一名劇本發行商兼店舖運營管理者。作為廣州最早經營劇本
殺的店家之一，Tracy經歷過帶着電腦到士多店、咖啡廳輪
流當“主持人”的劇本殺店舖“雛形”，見證了這個行業從
盜版“啟蒙”到今天寫手們爭相入局的全過程。“剛開始的
時候大家並沒有很強烈的版權意識，當時也沒有相應渠道獲
得劇本，參與創作的作者鳳毛麟角，最混亂的2017年甚至
玩過只有一頁A4紙打印的劇本，直到《明星大偵探》等綜
藝節目的熱播，加上這幾年內地劇本圈內作者和發行等從業
者的不斷努力，劇本殺才逐漸在廣州流行起來。”

玩家變作者 處女作獲佳績
KY也是廣州最早的劇本殺玩家之一。KY第一次玩劇

本殺，玩的正是傳入內地的第一個謀殺之謎劇本《死穿
白》。“那時候劇本殺還計分，我都盤對了，個人秘密也成
功隱藏，為了不讓我太囂張大家扣了我0.5分，滿分10分我
最後得了9.5。”說起第一次玩劇本殺的情形，KY眉飛色
舞。新鮮感和滿足感讓KY喜歡上劇本殺，並陸續嘗試了很
多不同類型的劇本，不久之後KY覺得沒意思了，“太簡
單！”

2018年底，KY萌生自己創作的想法，“當時就是想看
看自己的能力，也想帶給玩家不一樣的深層次思考。”KY
曾經看過很多案例，因此對偵探類劇本尤為感興趣。經過一
段時間的思考與醞釀後，2019年3月，KY以“名字重要
嗎”為筆名，開始了自己第一個劇本的創作，同年6月《白
日孤燈》定稿。經過多次內測後，2019年8月，《白日孤
燈》正式開始發行，至今已經賣出數千本，這是一個相當不
錯的成績。

和KY一樣，戲子出品負責人黃葦對自己創作和發行的
第一個劇本《歸來》仍是記憶猶新。《歸來》是黃葦和另一
作者x雲合作的劇本，從構思到完成耗費了一年多時間，創
作完成後兩人還特意找朋友填詞，並邀請台灣知名作曲家為
《歸來》配上主題曲，“花了8萬多人民幣，但並沒有帶來
什麼收益。”黃葦卻不後悔，說是送給自己的禮物。

《歸來》發行的時候，成為當時“城市限定”銷售最好
的一個本，“如果是今天的我收到這個本，大概不會要。”
黃葦說自己對首個作品《歸來》賦予了太多情感，把很多朋
友的意見都加入進去，結果出來就是“四不像”。黃葦認為
“這其實是一個誤區，應該容許作品有遺憾，不能把市場上
所有認為好的點子、好的元素都融合進一個本子中，做成大
雜燴。”

事實上，隨着行業的快速發展和線下門店持續增加，劇
本殺也從早期的硬核推理居多，衍生出情感、恐怖等多種類
型，正如KY所說，“市場不斷變大，口味越來越多，可以
包容不同的作者。”而江湖中流傳着“好劇本等於一夜暴
富”的各種神話，吸引着越來越多的年輕人爭相入局。黃葦
說，目前每個月約收到40位作者的投稿，但大部分都會被
淘汰，“劇本還處於開始階段，越來越多人通過綜藝節目或
者其他渠道了解到這個行業並想加入其中，實際上開一個店
門檻很低，但成為編劇或作者門檻很高。”

單一作者也可以完成劇本，但難度指數高，如今的劇本
創作已逐漸細分出作者構思、碼字、測試、回爐修改、美
工、預售、發行等一套完善的流程，多人分工組成一個編劇
團隊。在嗶哩嗶哩聯合數據媒體DT財經剛剛發布的《新
360行 2021年青年新職業指南》中，劇本殺編劇正是新需
求衍生出來的新職業之一，超過78%的年輕人青睞新職業是
因為“符合興趣愛好”。

步入2021年，劇本殺一時風
頭無兩，成為最受年輕人歡迎的線
下消遣娛樂方式，內地各大城市劇
本殺店舖如雨後春筍般湧現、擴
張，催生出一個百億級大市場。場
外是資本市場的躍躍欲試，場內是
玩家沉醉其中欲罷不能，發行和作
者、編劇卻紛紛慨嘆“錢不好
賺”。顧名思義，劇本殺故事離
不開“謀殺”，而“謀殺”實際
上對環境要求非常嚴格。KY
說，在一個環境中“兇手”傷害
一個對象，如何“殺人”，受害
者能否逃跑或者製造出一些聲響
求救，硬性要求很高，在做這個
環境的時候會花很多時間，甚至
氣候以及這個氣候對心理對生活
習性的影響等都需要合理設計。
故事的合理性和邏輯的嚴謹性，

對於劇本殺的遊戲體驗至關重
要，實際上對作者提出了文筆以
外的要求。

記者在搜索時發現，網上各
種劇本殺工作室招聘寫手的廣告
隨處可見。幾乎涉足了開店、創
作、發行以及景區、互聯網、團
建等劇本殺項目的神都探案局負
責人洋芋告訴香港文匯報記者，
如今想參與劇本殺創作的人非常
多，尤其是網文寫手，但成熟的
作者不多，“如果一個劇本殺劇
情中設計了六個角色，作者需要
站在六個人的視角去進行創作，
每個人的主觀鏡頭不一樣，用文
字串聯起來非常難，這個過程中
尤其容易出現邏輯關係錯誤，最
後造成人物核詭失敗，那就會變
成每個人的劇本不一樣。”

2020年大熱劇本殺
名次

1

2

3

數據來源：艾媒報告

劇本名

《你好》

《再見螢火蟲》

《拾伍》

銷量

3,684盒

2,936盒

2,841盒

劇本殺展會前夕，廣州DEMO華師店店長
Kian摩拳擦掌，隨時準備着在規定的時間裏拚
手速，進入展會小程序搶“城市限定本”公測
“車位”，這將關係到未來一段時間的上新質
量，對於劇本殺店舖來說至關重要。

在劇本殺劇本不同的發行方式中，一般
“城市限定”和“城市獨家”都會在展會上開
“公車”，即進行限定人數的公開測試。Kian
選擇加入劇本殺的大軍，就是看中了劇本殺在
內地的發展前景。他說，劇本的邏輯是否合
理，情節是否吸引，影響玩家的全部體驗，因
此店家在購買“城限”和“城獨”之前一般都
會搶“公車”車位，這幾乎也是購買“城限”
和“城獨”的資格證明，“每次展會上城市限
定和城市獨家兩種的購買量約佔20%。”

隨着新劇本殺店舖的增多，參與創作的作
者、編劇也越來越多，作者增量大於店舖，因
此市場依然將焦點放在頭部企業和作者身上。
“今年至今我們辦了四場展會，每次展會有100
個發行、200個劇本上新，每次店家和參展商都
要跑到另外一個城市四五天。”在黃葦看來，
目前通過展會購買劇本的方式無論是對於店家
還是參展商來說，時間成本、差旅成本都偏
高，而且也不一定可以找到合適的本子。因
此，黃葦說自己今年主要精力放在探索沙龍發
行的新模式。按照黃葦的構想，提前選好五個
劇本並選定舉辦沙龍的城市，到了城市後再邀
請約200名店家前來公測，既減少店家在展會上
的差旅，又增加了非頭部的優秀作者、編劇的
發行渠道，促進行業百花齊放。

探索發行新模式探索發行新模式
助行業百花齊放助行業百花齊放

新

行

▼

KYKY創作的第一個創作的第一個
劇本劇本《《白日孤燈白日孤燈》》至今至今

已賣出數千本已賣出數千本。。
香港文匯報香港文匯報

記者黃寶儀記者黃寶儀 攝攝

▼

Tracy
香港文匯報記者黃寶儀 攝

●劇本殺《白日孤燈》。受訪者供圖

●● 拿到劇本後拿到劇本後，，玩家開始研究各種線索和人物玩家開始研究各種線索和人物
關係關係。。 香港文匯報記者黃寶儀香港文匯報記者黃寶儀 攝攝
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市場規模百億
年輕“戲精”新寵
劇 本 殺 寫 手
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經營逾一世紀 堅守香港廠房
保心安油保心安油

傳承
關鍵

“未想過撤離 但先要有人接班”
紅紅AA第三代傳人第三代傳人

“Made in Hong Kong”四字可謂字字值千金，雖然近年受到美國相關的制裁行動影響，但無論是本地人或海外消費
者對香港生產的品質仍然有信心。上一代廠家打下成功的基礎，企業第二、三代需要守業之餘又要創新，才能在變化萬
千的市場生存。香港文匯報一連三日的“香港品牌”系列報道，從香港老品牌說起，再談到企業傳承人的經營之道，以
及時下老品牌在市場競爭激烈之下，需要面對的問題，以及應對策略，做到百載老品牌代代相傳。

編
者
按

正所謂“創業難守業更

難”，香港經濟在上世紀六

七十年代高速起飛，為“香

港品牌”創造了可一不可再的條件。第一代廠家乘着經濟起飛的

順風車，成功創建自家品牌並奠定成功基礎。“時勢變了，人心

也變了”，如工廠移去成本低地區、“Made in Hong Kong”標籤

含金量變少、新一代喜好改變、購物習慣改變等等因素，老品牌

被迫接受浪接浪的衝擊。第一代人打下的江山，守得住不被時代

淹沒已經萬幸，現時不少老品牌皆面對着一個同樣的傳承困局。

除了品牌能否歷久不衰，第二、三代先不論可否超越前人偉績，

是否願意接手也是問題。

香港文匯報訊（記者莊程敏）“家有一老
如有一寶”，香港能夠擁有購物天堂的美譽，本
地老品牌的努力確實功不可沒。香港製造業於八
十年代開始北移，堅守陣地的有生產膠水桶的紅
A，現年已經71歲的香港製造典範，其白邊紅底
的圓形招牌加上啤牌“煙士A”的標誌可謂陪伴
了數代港人成長。

被稱“紅A”的星光實業有限公司的第三代
傳人梁馨蘭（Jessica）接受香港文匯報專訪時指
出，“雖然在香港的產能可能不及別人，但產品
在質素及安全方面絕對有保證，經歷多番政經變
局未曾想過撤離，因為這是香港人的品牌。”可
是自己都年紀大了，也開始要想繼任人問題，困
局就是怎樣把紅A一代一代地傳落去。

與時並進 多元化產品達1600種
與很多香港老品牌一樣，紅A正面臨與新一

代脫軌的挑戰，新一代除了追求品質外，亦講究
外觀的美感時尚。談起紅A，很多五十至七十年
代的人會很有印象，因六十年代大家不時面對
“制水”的問題，家家戶戶必備的水桶、膠凳等
膠器可能都是紅A出品，當時講究產品實用耐
用。但現今的八十後、九十後甚至千禧後的年輕
人，可能出生以來都未體驗過“制水”而需要水
桶等膠品。紅A在八十年代也因此把戰線擴大至
製造工業容器，如餐飲業及醫療用的器具等，並
引入意大利品牌的小家電，與不同品牌合作推出

聯乘產品。梁馨蘭坦言：“我們目前產品多達
1,600多項，未必人人都識，很多人的印象中仍
停留於在紅A桶。”正所謂“有危才有機”，紅
A於去年10月在中環威靈頓街開設了70年來第
一間地舖，梁馨蘭指宣傳意義大於一切。“疫
情下無晒展覽，無晒與客戶溝通的渠道，因應
一個緣分攞到這個地方，希望有機會去推廣一
些未有機會大力推廣的產品，重新將紅A的產
品介紹給認識或不認識我們的客戶。”公司目
前代理約30個品牌，將會每半個月至一個月更
換一次產品。的確，這間地舖走輕工業風的裝
潢路線，予人時尚型格之感，絲毫不像一間70
多年歷史的品牌店舖，概念店對拓展海外市場
或起到不錯效果。

受惠疫情 公用家用容器需求增
作為香港老品牌，客戶對於其產品質素有一

定信心，即使在疫情下影響都較輕微。梁馨蘭指
出，去年生意跌幅介乎5%至7%，很多客戶仍然
對紅A表示支持。在疫情爆發下，有些疫情相關
的產品仍然供不應求，如政府推動全民檢疫採用
的樣本箱、垃圾桶和裝酒精、漂白水的容器等的
生產都趕不上需求，加上去年多了與品牌聯乘計
劃，如KFC、Miffy，以及出口市場如美國仍有
訂單，“拉上補下”經營尚算穩定。她透露在家
工作令在家煮食及網上購物增加，令去年第二季
電子平台銷售上升超過200%。

●保心安第3代掌舵人郭子
明指，很希望將阿爺創立的
業務能夠一代一代地傳下
去，但現在開始擔心傳承的
問題。 香港文匯報記者 攝

● 郭子明指，香港工業用地愈來愈少，擔心
十年廿年後能否仍做得住。

香港文匯報記者 攝

香港文匯報訊（記者 莊程敏）足足屹立
了逾一個世紀的香港品牌“保心安”，經歷過
八十年代工廠北移潮、沙士及疫情，仍然堅持
默默守在香港的廠房生產，全因認為香港製造
給予客戶的信心是無可取代的，旗下古法製作
的“保心安油”和“保心安膏”至今仍然不乏
捧場客。雖然在疫情下銷售面對重大打擊，但
從沒有考慮要遷出香港或結業。公司第3代掌
舵人、保心安總經理郭子明接受本報專訪時指
出，很希望將阿爺創立的業務能夠一代一代地
傳下去，但現在開始擔心傳承的問題。

有華人的地方就有保心安油
郭子明憶述起品牌於1907年創立時，那

個年代香港醫療匱乏，人們有事不能立即去
看醫生，有肚痛、蚊叮蟲咬都傾向自己解
決，“阿爺當時研發了產品後，發現效果幾
好，於是在香港設立了一個過萬呎的廠
房。”產品雖然主要是在香港銷售，但其實
有七成的生意都是來自港人買回內地探親
用，或是內地人來港購買，現時遠在美國都
有保心安的產品銷售，“有華人的地方就有
保心安油。”

受到今次疫情影響，去年銷售大跌八
成，他認為電子消費券對銷情或多或少有幫
助，銷售要絕地反彈就要等開關後。近年中
美關係亦令其遭殃，即使只是要求將“Made
in Hong Kong”轉為“Made in China ”前已
將貨物運抵美國避過了，但早前美國FDI要
求非處方藥要付一筆2萬美元的金額就逃不
了，“其實費用比例算大，但美國一年的生
意額都只是約200萬港元。”

西藥廠標準 致力品牌年輕化
貨品銷量重要，但最令郭子明擔心的是品

牌如何代代相傳。他說，“我們的產品多數是
小朋友或老年人使用，後生一輩會覺得好‘老
餅’，加上香港工業用地愈來愈少，都有點擔
心十年廿年後能否仍做得住。”其實公司近年
已投資不少資源於智能生產及品質認證上，於
今年年初都推出了滾珠裝，並起用年輕的代言
人，希望品牌年輕化。

一個品牌能夠維持一個世紀絕不容易，郭
子明認為兩大因素最緊要，一是品質，公司對
用料很緊張；二是與時並進，公司在 2008年
曾動用過千萬元，將原有廠房設備及生產線重
新改裝，並特聘專業顧問及工程公司代為設
計，增購各款自動化的製藥機，提高生產及管
理水平。現時新廠房的設備及運作，以西藥廠
模式為標準，更於2012年獲得香港衞生署的
GMP 認證。保心安2017年亦跟生產力促進局
合作，投資 7 位數字研發專門的包裝機械，使
保心安整條生產線達到100%的機械生產。

期待轉機 中成藥進入大灣區
郭子明續指，近日廣東省放寬香港外用中

成藥的進口註冊審批，目前除了保心安油在內
地有批文，其他產品如保心安膏、追風活絡油
等都未有，未能進入內地市場，因為過去要獲
得相關批文需要做臨床測試，投資過千萬，而
且還不保證可獲得，今次放寬香港的中成藥進
入大灣區，對公司而言相當吸引，“有捽藥油
習慣的人主要是華南地區，北京上海等多數沒
有這習慣，有大灣區市場已足夠覆蓋六至七成
內地的消費群。”
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真耶穌教會
True Jesus Church

中英安息日崇拜：週五晚上7:45週六早上10:45
中英文分組查經：週六下午1:30
英文兒童宗教教育：週六早上11:00 下午2:00
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335 Avenue E,Stafford,
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電話: (281)631-5260
網址: www.tjc.org
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休城社區

亞商會亞商會( ACC)( ACC) 和美國大休斯頓合作和美國大休斯頓合作
委員會委員會（（GHPGHP））舉辦國際貿易論壇舉辦國際貿易論壇

(本報訊）亞商會( ACC) 和美國
大休斯頓合作委員會（GHP）九月十
日 上午 9：00-11：30 在 Houston
Marriott Westchase 舉辦了一個國際
貿易論壇。

ACC 董事會主席俞斌致開幕辭。
論壇由美國大休斯頓合作委員會資深
亞太地區主任沈健生主持。

沈主任介紹大休斯頓合作委員會
是大休斯頓的主要商業組織。我們做
三件事：促進經濟發展、投資和貿易
；倡導各級健全的公共政策；召集了
一系列不同領域的領導人，討論影響
大休斯頓社區的關鍵問題。

今天的演講者包括兩個美國政府

機構：商務部和進出口銀行；以
及來自六個亞洲地區的總領事和
代表。
2019 年休斯頓 MSA 的國內生產
總值 (GDP) 為 5120 億美元。而
休斯頓 2020 年的年貿易額就達
1970 億美元。可見國際貿易在大
休斯頓的的重要性。該地區
17.3% 的經濟與出口掛鉤，而出
口支持了 330,000 個工作崗位墨
西哥或中國始終保持排名第一或
第二。墨西哥是 2018 年和 2019

年休斯頓第一大貿易夥伴。而在
2020 年中國位居第一。

休斯頓與亞洲地區的貿易額為
640億美元，佔貿易總額的1/3。

韓國與德克薩斯州和休斯敦一直
保持在第 4 大貿易地的位置，在
2019 年冠狀病毒大流行之前，其貿
易增長了 28%。

印度貿易在 2019 年增長了 46%
， 成為休斯頓第 7 大貿易目的地

日本是休斯頓的第8大貿易地。
然而，它對美國的外國直接投資保持
第一。

在 總領事Fukushima 和 Jetro 的
支持下，休斯頓市長 Turner 和 GHP

總裁兼首席執行官 Bob
Harvey 於去年年底帶
領休斯頓虛擬代表團成
功訪問了日本。

德克薩斯州是戰後
第一個與越南政府簽署
政府諒解備忘錄的美國
州，有很多越南人住在
休斯頓。雖然目前排名
第22位，但2019年與
越南的貿易增加了54%
。 2020 年 還 增 加 了
10%台灣目前排在第12
位。

今年台灣的第一銀
行到休斯頓開業。進一
步支持在休斯頓的台灣
企業。

參加貿易論壇發言的亞洲代表有
：
印度駐休斯頓總領事館Asem R. Ma-
hajan 總領事；印度尼西亞共和國駐
休斯頓總領事館總領事Andre Omer
Sirega；日本駐休斯頓總領事館總領
事福島秀夫；韓國駐休斯敦總領事館
總領事明秀安；越南駐休斯敦總領事
館總領事Nguyen Trac Ba。

台北市休斯頓經濟文化辦事處駐
休士頓辦事處經濟組組長徐炳勳另外
發言代表美國政府的是：

美國商務部 DOC 休斯頓中心
的-Peter Tataris 高級國際貿易專家
和美國進出口銀行（EXIM）休斯頓
總監-Eric A. Miller。

美國商務部在美國所有 50 個州
、每個美國領土和超過 86 個國家/地
區設有辦事處，它通過金鑰匙等計劃
為美國公司和企業家提供寶貴的工具

EXIM 銀行是美國政府的官方出口信
貸機構。幫助美國企業出口。

發言和介紹的內容相當精彩和豐
富， 坐無虛席。 GHP和 ACC 去年
也一起舉辦了一個國際貿易論壇。今
後會每年與 美國聯邦和休斯頓市政
府 一起繼續與 各國領事密切合作以
促進貿易。期待繼續努力加強休斯頓
與世界各地區之間的貿易和文化關係
，並期待發展成多年的友誼。

ACCACC 亞商會主席俞斌致詞亞商會主席俞斌致詞。。

((休士頓休士頓//秦鴻鈞報導秦鴻鈞報導））總統拜登週四宣布全面實施新的聯邦疫苗要求總統拜登週四宣布全面實施新的聯邦疫苗要求，，全力增加新冠病毒疫苗全力增加新冠病毒疫苗
接種並遏制激增的接種並遏制激增的DeltaDelta變種變種，，影響多達影響多達11億美國人億美國人。。拜登在白宮發表講話時拜登在白宮發表講話時，，嚴厲批評了大約八嚴厲批評了大約八
千萬尚未接種疫苗的美國人千萬尚未接種疫苗的美國人。。拜登將簽署一項行政命令拜登將簽署一項行政命令，，要求所有聯邦行政部門的工作人員接種要求所有聯邦行政部門的工作人員接種
疫苗疫苗，，以及將簽署第二項行政命令以及將簽署第二項行政命令，，將擴大該標準到與聯邦政府有業務往來的承包商的僱員包括將擴大該標準到與聯邦政府有業務往來的承包商的僱員包括
，，國防部國防部、、退伍軍人事務部退伍軍人事務部、、衛生局和美國國立衛生研究院衛生局和美國國立衛生研究院250250萬名員工接種疫苗萬名員工接種疫苗。。拜登還將繼拜登還將繼
續鼓勵雇主和地方政府將疫苗規定與口罩要求一起落實到位續鼓勵雇主和地方政府將疫苗規定與口罩要求一起落實到位，，政府計劃於政府計劃於99月月2020日開始這項工作日開始這項工作
。。

一位政府官員表示一位政府官員表示，，總統還將呼籲所有學校進行定期測試總統還將呼籲所有學校進行定期測試。。聯邦政府撥出聯邦政府撥出100100億美元用於教億美元用於教
師師、、員工和學生的病毒篩查測試員工和學生的病毒篩查測試。。CDCCDC建議建議，，當病毒傳播速度加快時當病毒傳播速度加快時，，應向未接種疫苗的學生提應向未接種疫苗的學生提
供檢測供檢測，，並且無論社區傳播程度如何並且無論社區傳播程度如何，，都應篩查未接種疫苗的教師和工作人員都應篩查未接種疫苗的教師和工作人員。。拜登預計將增加拜登預計將增加
接受檢測的機會接受檢測的機會，，讓年齡太小而無法在學校安全接種疫苗的學生提供檢測讓年齡太小而無法在學校安全接種疫苗的學生提供檢測，，以及改善病人獲得治以及改善病人獲得治
療的機會療的機會。。

根據民意調查平均值根據民意調查平均值，，拜登對他處理冠狀病毒爆發的支持率拜登對他處理冠狀病毒爆發的支持率，，從從66月底的月底的6363%%下降到本週的下降到本週的
5353%%。。由於由於DeltaDelta變體的傳播變體的傳播，，佛羅里達州等州的新冠病毒住院患者人數創下了記錄佛羅里達州等州的新冠病毒住院患者人數創下了記錄，，全國各地的全國各地的
新病例遠高於去年夏天的數字新病例遠高於去年夏天的數字。。在全國各地在全國各地，，各州都看到醫院擠滿了新冠病毒患者各州都看到醫院擠滿了新冠病毒患者。。由於疫情爆由於疫情爆
發發，，至少有至少有10001000所學校已經關閉所學校已經關閉。。在密西西比州在密西西比州，，官員上個月表示官員上個月表示，，在開學第一周後在開學第一周後，，有兩萬多有兩萬多

名學生因接觸冠狀病毒而被隔離名學生因接觸冠狀病毒而被隔離，，這迫使至少這迫使至少2929所學校改回虛擬學習所學校改回虛擬學習。。
在兩個月前在兩個月前，，拜登還過早地宣布美國從冠狀病毒的傷害中解脫出來拜登還過早地宣布美國從冠狀病毒的傷害中解脫出來。。儘管現在有超過儘管現在有超過22..0808億億

美國人至少接種了一劑疫苗美國人至少接種了一劑疫苗，，但美國每天新感染的新冠病毒感染人數增加了約但美國每天新感染的新冠病毒感染人數增加了約33倍倍，，住院人數增住院人數增
加了約兩倍半加了約兩倍半，，死亡人數與去年同期相比人數增加了近兩倍死亡人數與去年同期相比人數增加了近兩倍。。除了疫苗接種要求外除了疫苗接種要求外，，拜登還對拒拜登還對拒
絕在飛行中戴口罩的航空公司乘客處以雙倍的聯邦罰款絕在飛行中戴口罩的航空公司乘客處以雙倍的聯邦罰款。。政府還提供額外的聯邦支持政府還提供額外的聯邦支持，，以協助學以協助學
校安全運營校安全運營，，包括額外的測試資金包括額外的測試資金。。拜登將呼籲大型娛樂場所和競技場要求接種疫苗或提供陰性拜登將呼籲大型娛樂場所和競技場要求接種疫苗或提供陰性
測試證明才能進入測試證明才能進入。。

一位政府官員說一位政府官員說，，大公司強制要求員工接種疫苗或每週進行檢測的要求將通過職業安全與健大公司強制要求員工接種疫苗或每週進行檢測的要求將通過職業安全與健
康管理局即將出台的一項規定來實施康管理局即將出台的一項規定來實施，，每次違規將處以每次違規將處以1400014000美元的罰款美元的罰款。。聯邦工作人員和承包聯邦工作人員和承包
商將有商將有7575天的時間來全面接種疫苗天的時間來全面接種疫苗。。不遵守規定的工人將被轉到人力資源部門接受諮詢和紀律處不遵守規定的工人將被轉到人力資源部門接受諮詢和紀律處
分分，，包括可能的解僱包括可能的解僱。。聯邦執法人員協會主席聯邦執法人員協會主席CosmeCosme說說，，疫苗接種應該通過教育和鼓勵而不是脅疫苗接種應該通過教育和鼓勵而不是脅
迫來促進迫來促進。。根據疾病控制與預防中心的數據根據疾病控制與預防中心的數據，，超過超過11..7777億美國人已全面接種冠狀病毒疫苗億美國人已全面接種冠狀病毒疫苗，，但最但最
近幾週確診病例激增至平均每天約近幾週確診病例激增至平均每天約1414萬例萬例，，平均約平均約10001000人死亡人死亡。。大多數傳播和死亡發生在尚未大多數傳播和死亡發生在尚未
完全接種疫苗的人群中完全接種疫苗的人群中。。接種疫苗的人會發生所謂的突破性感染接種疫苗的人會發生所謂的突破性感染，，但危險性往往要低得多但危險性往往要低得多。。聯邦聯邦
官員正在推進計劃官員正在推進計劃，，開始對開始對mRNAmRNA疫苗進行加強注射疫苗進行加強注射，，以加強對更易傳播的以加強對更易傳播的DeltaDelta變體的保護變體的保護。。

拜登宣布新增強制接種疫苗的聯邦行政命令拜登宣布新增強制接種疫苗的聯邦行政命令
政府計劃於政府計劃於99月月2020日開始落實疫苗規定與口罩要求工作日開始落實疫苗規定與口罩要求工作

出席大會的各國代表合影出席大會的各國代表合影：（：（由左至右由左至右））GHPGHP資深亞太地區主任沈健生資深亞太地區主任沈健生；；DOCDOC 高級國際貿高級國際貿
易專家易專家Peter Tataris;Peter Tataris; 越南總領事越南總領事Nguyen Trac Ba;Nguyen Trac Ba; 韓國總領事明秀安韓國總領事明秀安；； 印尼總領事印尼總領事AndreAndre
Omer Siregar ;Omer Siregar ; 印度總領事印度總領事Aseem R. Mahajan ;Aseem R. Mahajan ; 台北經濟文化辦事處徐炳勳組長台北經濟文化辦事處徐炳勳組長；；ACCACC亞亞
商會新選出主席李雄商會新選出主席李雄。。
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